



Osterrallye Zerf 2025: Ein Motorsport-Highlight im Frühling

Zerf, 19.04.2025 – Die Osterrallye Zerf kehrt auch im Jahr 2025 zurück und verspricht ein unvergessliches Motorsportevent. Am 19. April wird Zerf wieder zum Treffpunkt für Motorsportfans aus der Region und darüber hinaus. Organisiert vom Motorsportclub Zerf, erwartet die Teilnehmer und Zuschauer ein abwechslungsreiches und packendes Programm. In diesem Jahr wird die Strecke auf rund 69,34 Kilometer verlängert, wovon 64,66 km Asphalt und 4,68 km Schotterstrecke.

Die Rallye umfasst insgesamt 8 Wertungsprüfungen, darunter 3 Sprintprüfungen und 1 Zuschauererrundkurs, die jeweils zweimal gefahren werden. Die Streckenführung und die unterschiedlichen Untergründe stellen die Fahrerteams vor spannende Herausforderungen.

Bevor die regulären Teilnehmer an den Start gehen, werden rund 35 Gentleman Driver mit ihren historischen Fahrzeugen die Zuschauer auf der Strecke mit spektakulären Fahrten begeistern. Der erste Teilnehmer startet um 12 Uhr an der Ruwertalhalle Zerf.

Neben den packenden Wertungsprüfungen haben die Zuschauer die Möglichkeit, die einzigartige Rallye-Atmosphäre zu erleben. Entlang der Strecke gibt es viele Stellen, an denen die Fans das actionreiche Geschehen hautnah miterleben können. Ab 10 Uhr sind in der Ruwertalhalle Zerf detaillierte Zuschauerinformationen mit Streckenverlauf und Zeitplan erhältlich.

Der Gesamtsieger wird gegen 19 Uhr an der Ruwertalhalle Zerf erwartet, und die Siegerehrung wird um 21 Uhr stattfinden, um dieses Motorsport-Spektakel gebührend abzurunden.

Der MSC Zerf lädt alle Motorsportbegeisterten ein, sich das Event nicht entgehen zu lassen und am 19. April 2025 dabei zu sein, wenn es wieder heißt: „Motorsport pur!“

